

Neues Aargauer Kochgilde Team

Unsere Vorgeschichte

Mai 2015 Gegründet

Februar 2016 Erster Auftritt in Stuttgart

- **Goldmedaille**
- **Tagessieg**
- **Gesamtrang 2**

Wo führt das noch hin?

Mit dieser Vorgeschichte machten mir uns, nach div. Probeläufen, auf nach Erfurt an das Grösste für Köche:

Die Koch Olympiade in Erfurt

Wie in Stuttgart mussten wir einen Tisch mit einem 5 Gang Menü, 3 Vorspeisen, 4 Desserts, 4 Fingerfood, 4 Pralinen und einer Schauplatte präsentieren. Dieses Mal aber nicht nur vor 12 Teams, sondern vor über 50 Teams aus über 59 Nationen.

Fazit

Gold im Bereich Culinary Art

Bronze im Bereich Pastry Art

Silber im Gesamten und den 14 Gesamtrang

Nun haben wir Blut gerochen, darum ist unser nächstes grosse Ziel die WM 2018 in Luxemburg.

An dieser Stelle möchte ich mich auch mal bedanken. Bei meinem Chef Peter Heuberger und dem ganzen Kochteam vom Restaurant Post, dass ich die nötige Zeit bekomme damit ich meinem Hobby, der Kochkunst nachgehen kann.

Vielen Dank

Malaika Scheffbuch

